

# 6 PIEDS SUR TERRE

THÉÂTRE



Jean-Luc  
Piroux est un comé-

dien lunaire, mais qui a les pieds bien sur terre. C'est à partir de sa vie qu'il imagine ses seuls en scène. Et s'ils provoquent les rires, c'est que l'on s'y reconnaît. Après avoir été confronté à la maladie et au deuil dans son entourage, il a décidé de parler non pas de la mort mais de ce qu'il y a juste avant: la fin de vie. Avec des questions qui nous taraudent tous: combien de temps nous reste-t-il, dans quelles statistiques doit-on nous placer et surtout dans quel état allons-nous terminer le parcours? Créé en février dernier au Varia, *6 pieds sur terre*, troisième volet d'une trilogie comprenant déjà *Faut y aller* et *En toute inquiétude*, est le genre de spectacle qui nous marque profondément, sans avoir l'air d'y toucher. Et que son auteur et interprète a conçu moins pour éradiquer notre peur de la mort que pour s'en moquer joyusement. - E.R.



➔ EN TOURNÉE DANS TOUTE LA WALLONIE, 40 représentations entre le 28/10 et le 20/5. [www.asspro.be](http://www.asspro.be)